



**6 Pièces**  
**Réf. L1864SJ**  
**13 000 €**

**Nice**

Maison à louer (06000)

**résidences**  
**immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un domaine privé et sécurisé du quartier résidentiel de Gairaut, cette villa contemporaine de 270 m<sup>2</sup> sur 3 étages offre une vue panoramique à couper le souffle sur Nice et la mer Méditerranée. La villa est composée de 3 chambres, chacune dotée de sa propre salle de douche, offrant ainsi intimité et confort. Le vaste espace salon/salle à manger s'ouvre harmonieusement sur la piscine, dévoilant une vue imprenable sur la ville. (possibilité d'aménager une quatrième chambre) Le garage souterrain fermé peut aisément accueillir jusqu'à 4 véhicules, garantissant sécurité et commodité. Le ...

Located in a private, secure estate in the residential district of Gairaut, this 270 m<sup>2</sup> contemporary villa on 3 levels offers breathtaking panoramic views of Nice and the Mediterranean Sea. The villa comprises 3 bedrooms, each with its own shower room, offering privacy and comfort. The vast living/dining area opens harmoniously onto the pool, revealing a breathtaking view of the city. (possibility of a fourth bedroom) The enclosed underground garage can easily accommodate up to 4 vehicles, guaranteeing security and convenience. The flat garden features an infinity pool and Jacuzzi, providing a ...

**JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

